



Die „**Kleine Bühne Hiesfeld**“ erspielte 2345 Euro fürs Friedensdorf.

RP-FOTO: MB

Theater für das Friedensdorf

Die Amateurtheatergruppe „Kleine Bühne Hiesfeld“ hat im Februar mit großem Erfolg ihr sechstes Stück „Ein Geist kommt selten allein“ auf die Bühne gebracht. Wie in den Vorjahren wurde der Großteil der Einnahmen aus den Aufführungen einem gemeinnützigen Zweck zur Verfügung gestellt. In diesem Jahr fließt der Betrag von 2345,67 Euro an das Friedensdorf. Weitere Informationen

zur Gruppe gibt es im Internet unter www.kleine-buehne-hiesfeld.de. Bei der Spendenübergabe waren dabei: Lena Brauers, Heinz Hülsken, Annette Nähring, Ute Neerfeld, Ralf Neerfeld, Andrea Schwalemeyer, Lena Schwalemeyer, Christiane Unterberg und Volker Weidenfeller von der „Kleinen Bühne Hiesfeld“ sowie Dominik Petermann als Vertreter des Friedensdorfs.